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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Was wird aus dem Bettenhaus im Hulsberg-Viertel? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern findet das Bettenhaus auf dem Gelände des Klinikum Bremen Mitte derweil 
Berücksichtigung im städtebaulichen Konzept für das neue Wohnquartier? 
 

Welche alternativen Nutzungsmöglichkeiten werden sowohl für das Gebäude, 
als auch für die Fläche innerhalb des Senats diskutiert? 
 
Wann wird abschließend eine Entscheidung über den Abriss oder Verbleib 
des Bettenhauses getroffen? 

 
 

Silvia Neumeyer, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


